

さかえく 公園愛護会

活動紹介

2023.12.14日



令和5年度 栄区公園愛護会、水辺愛護会 及びハマロード・サポーター活動表彰

公園愛護会キャラクター
あいごぼん



12月14日（木）に栄区公園愛護会、水辺愛護会及びハマロード・サポーター活動表彰の表彰式を開催しました。今年度から水辺愛護会とハマロード・サポーターも表彰の対象となり、総勢13人の受賞となりました。

毎日公園を見回っている荒井沢公園愛護会の松崎裕子様、地域住民との交流に努めている飯島町第一公園愛護会の鈴木典雪様、花壇づくりの知識が豊富な飯島町第一公園愛護会の杉本幸子様、10年にわたり毎朝清掃を続けている笠間町公園愛護会の前田義春様、近隣の方からも推薦の声があった桂台第一公園愛護会の次田雅宣様、複数の公園で花壇づくりに取り組んでいる本郷台中央公園愛護会の青山梅子様、草刈りや清掃に日々取り組んでいる飯島せせらぎ愛護会の石井一様、蛭川邦夫様、鈴木伊佐男様、川の清掃を自発的に行っているいたち川（天神橋～新橋）水辺愛護会の清水淳次様、川辺に花いっぱい運動を展開したいち川（新橋～タツノ橋）水辺愛護会の飯田礼昭様、20年以上にわたり街の美化活動に貢献しているハマロード・サポーター本郷台自治会の青山梅子様、鎌倉街道の清掃活動を継続しているハマロード・サポーター鍛冶ケ谷親交会の高石淑子様の皆様で、堀口栄区長から表彰状と記念品が贈呈されました。

今後も末永くご活躍していただき、地域住民に美しい街を提供していただけますようお願いいたします。

